

# *Venezuela propone Plan Anticrisis Económica en la Celac*

---



Caracas, 27 ene (PL) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, propuso la implementación de un Plan Táctico Anticrisis Económica desde América Latina, para estimular el sistema comercial e impactar positivamente la realidad que enfrenta la región.

Durante su intervención en la IV Cumbre de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac), Maduro agradeció la gestión de Ecuador al frente del organismo y llamó a República Dominicana -país que recibirá la presidencia protempore- a discutir de conjunto la propuesta venezolana.

El jefe de Estado denunció que Venezuela ha estado acosada desde el inicio de su proceso revolucionario bolivariano por el poder imperial de Estado Unidos.

En ese sentido, llamó a que Washington derogue el decreto que cataloga a Venezuela como una amenaza para la seguridad y política exterior del país norteamericano.

Tenemos fe en que la Casa Blanca derogue dicho documento en marzo próximo, cuando se cumple un año de su instauración, no es una fe ciega, sino que está fundada en lo que como país hemos hecho y demostrado, subrayó Maduro.

El mandatario también celebró la posición común de la Celac de exigir a Estados Unidos desmontar el bloqueo económico, comercial y financiero contra Cuba, así como la ratificación de solidaridad con Argentina respecto a la reclamación de las islas Malvinas.

Igualmente ratificó a Colombia toda la voluntad para seguir construyendo el proceso de paz en ese país, y reafirmó el apoyo asimismo a todas las iniciativas de dialogo y acompañamiento a la resolución de la actual situación política en Haití.

Respecto al panorama que enfrenta Venezuela, Maduro señaló que si bien la bonanza de los altos precios del petróleo permitió impulsar los programas sociales, también demostró la dependencia de la

nación del sistema rentista vinculado a la producción de crudo.

Ahora, tras finalizar un año en el cual el país perdió el 70 por ciento de sus ingresos, y experimentó una reducción económica del cinco por ciento -con una inflación superior al ciento por ciento-, enfrentamos una realidad que ha obligado a decretar la emergencia económica en Venezuela, informó.

No obstante, a pesar de esa situación el país logró incrementar a 84 por ciento la cantidad de pensionados, disminuir la pobreza del 50 por ciento histórico al 20 por ciento, y reducir la pobreza extrema hasta el cuatro por ciento, añadió el presidente.

Nuestra organización está en vías de consolidación, sostuvo Maduro, y añadió que más que un foro comienza a ser una comunidad de iguales, donde se ha venido fundando una doctrina en el proceso de integración.

El Presidente llamó a cuidar de manera celosa el respeto entre los países para que siga reinando la unión en la Celac, y afirmó que en estos momentos de crisis es cuando se ponen a prueba los sistemas sociales progresistas que se han instalado en el continente.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/82477-venezuela-propone-plan-anticrisis-economica-en-la-celac>



**Radio Habana Cuba**